



# Sortie au théâtre pour voir la pièce "Oh, Boy!"

publié le 11/11/2021

Mardi 9 novembre 2021, les élèves des classes de 5e3, 5e7, 4e1, 4e5 sont allés au théâtre voir la pièce "Oh, boy !". La représentation avait lieu au centre d'animation de Beaulieu dans le cadre du dispositif "[Les Petits devant, les Grands derrière](#)".

Voici les informations concernant la pièce :

Adaptation : Catherine Verlaquet d'après le roman de Marie-Aude Murail

Mise en scène : Olivier Letellier.

Production : [Le théâtre du Phare](#)

Avec (en alternance) : Lionel Erdogan, Guillaume Fafiotte, Lionel Lingelser

Création lumières : Lionel Mahé

Création sonore : Mikael Plunian

Sur scène, le comédien, seul en scène, a incarné plusieurs rôles et nous a plongés dans les aventures - tragiques - de la famille Mourlevent. Et pourtant, on a souri, ri, et on s'est émus aussi.

Une belle pièce que la majorité des élèves a appréciée. C'était une première expérience du théâtre pour certains !

Voici la présentation de la pièce par Le Théâtre du Phare : Quand Barthélémy Morlevent, 26 ans, reçoit une convocation de la juge des tutelles, il se demande ce qu'il a fait. Quand il y retrouve sa demi-sœur Josiane, il se demande de quoi elle va encore l'accuser. Lorsqu'il découvre qu'il a trois jeunes demi-frère et sœurs, Siméon, Morgane et Venise, orphelins, il se dit que ce n'est pas la première fois que son père abandonne des gosses. Et quand la juge lui apprend qu'il doit être leur tuteur, il se demande où est la porte.

C'est l'histoire d'une fratrie, histoire si belle de Bart que rien ne prédisposait à devoir assumer une famille tombée du ciel, une histoire humaine simple et bouleversante.

Dans la vidéo suivante, le metteur en scène parle de sa pièce : <https://www.theatreduphare.fr/spect...>

Mme Caillé,  
professeure de français.

## Portfolio

